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老城区对外停车场
（停车位）示意图

该路段庐江
路南侧人行道施划停车
位(省供销社-新世纪
大厦段）

星报讯（玉 岩 广 跃 记 者 徐 涛 文/

图） 停车难一直是合肥市民的烦心事，

为尽可能地给车主带来停车便利，合肥

市庐阳区城管执法大队已在老城区临泉

路以南的部分人行道上施划了 670 个停

车位，具体位置如上图。

此外，该区城管执法大队还将长江中

路周边 16个社会停车场的位置，制作成

一张示意图，发放给驾驶员朋友。

另据悉，从即日开始，该大队还将在

长江中路开展机动车乱停乱放为期一个

月的集中整治行动，城管队员采取徒步

巡查的方式，每隔一个小时就对乱停乱

放的机动车辆贴单一次，以进一步加大

对机动车辆乱停乱放的查处力度，减少

和降低机动车乱停乱放的违章行为。城

管部门也提醒接送孩子的车辆，做到即

停即走，不能长时间在学校周边的道路

和人行道上停放，更不能影响其他车辆

正常通行。

调集千辆出租车
缓解火车站“打的难”

星报讯（星级记者 王玉） “黑头车”侵害百姓

利益，也扰乱了市场，合肥运管部门连续多日打击，

黑头车依然不断。昨日合肥再出一招，合肥和瑞出

租车公司调集旗下1000台出租车，加大对火车站客

流的输送频率，缓解了站前广场打的难问题。

昨日下午2点，记者来到火车站站前广场出租

车通道口，只见来来往往的出租车如流水一般，即停

即走，没有中断。在乘客上车道口前，和瑞公司一名

工作人员在指挥车辆停靠。在车辆出站口，一名工

作人员拿着表格认真登记该公司的每一辆进站车

辆。

近一个小时里，记者看到上车口每个时段平均

都有5～8辆出租车同时上客。前面一波走了，后面

一波出租车又来到，其中和瑞出租车公司的黑色出

租车最为显眼，有的车上还贴着“小太阳”标识。和

瑞出租车公司负责人史泽民告诉记者，有小太阳标

识的属于“小太阳文明示范车队”。

据了解，为了缓解打的难问题，合肥和瑞出租车

公司主动请缨，在一个月之内旗下1000台出租车，

每辆车要有至少两次进站拉客记录，只要完成任务

公司就给予120元补贴，1000台车辆补贴12万。

同时，每周开展评比，对于进站较多的车辆再给

予专门奖励，并纳入评先评优的考核体系。此外，每

天派两名管理人员到站前广场负责调度、统计，随时

根据客流需要调集出租车进出火车站，确保火车站站

前广场乘客打车。记者在现场看到，昨日由于加大了

进站出租车运力，出站乘客基本上打车比较方便。

星报讯（实习生 金苑 记者 沈娟

娟） 停车价格涨了、收费时间长了，

还有收费区域也部分升级了。昨日，

合肥市机动车停车费将浮动的消息

一经刊出，就有不少热心的市民第一

时间联络本报发表自己的看法。

吐槽：公共服务跟不上
却用价格去治堵

“之前，物价一片涨声，连停车费

也按捺不住，这让我们如何hold 住

啊？”张先生告诉记者，车多位少，政

府提供的公共服务跟不上，只好用价

格去治堵。

记者昨日随机采访了十几名市

民，多数市民特别是有车一族反对声

音很大。

“这费用涨上去肯定就跌不下来

了。”市民孟女士表达了自己的担

忧。她认为，运用价格杠杆并不能破

解停车难的问题，最根本的是政府要

加大公共资源投入，开发更多的停车

位，比如修建立体停车场。

建议：相关部门能公开
停车费的用途

“有一次我把车停在停车场，

出来的时候没有看到管理人员，但

费用已经产生了。最让我郁闷的

是，车子被人撞得‘屁股开花’，这

个责任应该谁负呢？”昨天一大早，

合肥市民董女士就拨打本报热线

电话反映。

作为有车一族，董女士每年交的

停车费并不是一笔小数目，“收钱的

人是不是该对车主负一定的责任

呢？比如车被撞了刮了该由谁负

责？权利和义务必须对等。”

一边是4个国家法定节假日中，7

座以下小客车在高速免费通行；一边

是缓解停车难，将停车费上涨。这在

董女士看来，有点不可思议，“收费是

应该的，但收费背后有许多值得关注

的地方。”

在采访的最后，董女士希望通过

本报呼吁，相关部门能让停车费的用

途更透明，让车主真正看到停车费如

何取之于民、用之于民。

调查：三成多市民认为
涨价只“治标”

按照相关负责人的解释，停车费

将作为一个杠杆，来缓解老城区和部

分路段停车难的问题。这能让咱合

肥的道路更畅通吗？

“该开车的还是开车，该买车的

还会买车，跟我们有什么关系？”合肥

市民王先生无奈地说。

在合肥某知名论坛上，有一项关

于停车费的调查，参与投票的168名

网友中，有34.52%持反对意见，并坦

言这是个“治标不治本”的方法，走不

长远；而对停车费上涨拍手称快的网

民只占13.69%，剩下的大多表示无奈

或者无压力。

一名网友对停车费上涨并没有

太大的感觉，“停车场、停车位是社会

公共资源，有车的人占用了，就应该

付出相应的费用。”

合肥老城区最新“停车地图”出炉

合肥市机动车停车费欲涨引热议

市民“吐槽”：
涨价治堵是“治标不治本”


